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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0393/2016 )

Eingereicht am 22.02.2016 um 14:32 Uhr.

Gastronomie vor dem Bemeroder Rathaus

Der Gastronomie-Container vor dem Bemeroder Rathaus ist leider ein 
Dauerbrenner. Die Belebung des Rathausplatzes steht für uns im Vordergrund. 
Leider ist dabei kein Fortschritt zu erkennen. 
 
Wir fragen die Verwaltung:

1. Welche unklaren Verhältnisse lassen es immer wieder zu Spannungen 
kommen - zwischen den Vertragspartnern?

2. Welche Regelung schwebt der Verwaltung vor?
3. Wann ist mit einem gütlichen Einvernehmen zu rechnen, um der 

Belebung des Rathausplatzes endgültig Genüge zu tun?
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